
Vereinfachung der
Texteingabe in Echtzeit

Einfache Sprache: 
Texte zugänglich machen.

Welche Funktionen hat das 
Tool „Einfache Sprache“?

Ihre Vorteile durch einfache Sprache 

Website Integration
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Website-Texte mit einem 
Klick zugänglich machen

Sofortige Verbesserung
der Lesbarkeit

Integrierbar mit wenigen Zeilen Code

Website per Klick in einfache Sprache übersetzen

Manuelle Verbesserungen möglich

Texte in Echtzeit vereinfachen

Inhalt einfügen und KI übernimmt den Rest

Lesbarkeitsbewertung der vereinfachten Texte

Erweiterte
Zugänglichkeit

Übersetzung im Dashboard

Optimierung der 
Benutzungserfahrung

Effektivere 
Kommunikation

Vergrößerung der
Zielgruppe


